



HOMENAJE A MANUEL SÁNCHEZ ARTILES

Este número de la revista *Philologica Canariensis* está dedicado a la memoria de Manuel Sánchez Artiles, un compañero que se nos fue cuando cumplía los setenta años de edad y accedía a la jubilación que la enfermedad no le permitió disfrutar.

Director de Acceso de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, jefe de servicio del Departamento de Filología Española, Clásica y Árabe, director de los programas Peritia et Doctrina, Mayores de 25 años, Diploma de Estudios Canarios, etc., y sobre todo, profesor de Filología Griega, su entrega tanto a la docencia como a la investigación y a la gerencia administrativa le procuraron siempre un carácter afable y conciliador en el cumplimiento del deber.

¡Quede su legado aquí recogido que permanecerá vivo en nuestros corazones!

